CONTRA EL SISTEMA NACIONAL DE BACHILLERATO CONTRA LA SEPARACIÓN DE LAS VOCACIONALES DEL IPN!

El director general del politécnico Enrique Villa está totalmente de acuerdo con la política educativa del gobierno federal, al firmar la ACE (Alianza por la Calidad de la Educación) y al sumarse al Sistema Nacional de Bachillerato, es claro que está dispuesto a tecnificar la educación y eliminar el carácter social de la misma así como convertirla en una mercancía al servicio del gran capital.

El pasado año Comité de Lucha Estudiantil del Politécnico cumplió 40 años de lucha continua por una educación pública científica y de calidad. En esta ocasión nuevamente salimos a la lucha en contra del Sistema Nacional de Bachillerato (SNB) el cual intenta desvincular a las vocacionales del politécnico, mediante la reforma que pretende igualar los planes y programas de estudio de todo el nivel medio superior a nivel nacional, eliminar el pase automático y avanzar en la



tecnificación de la educación. Esta reforma se engloba también en una reestructuración que las autoridades del IPN han propuesto mediante un nuevo Modelo Educativo para el IPN, el cual de aprobarse sería un paso adelante para la privatización.

Las autoridades y el gobierno federal desde hace tiempo pretenden impulsar esta reforma la cual ahora se ha dado un paso importante con la aprobación del Sistema Nacional de Bachillerato, lo que ha provocado movilizaciones estudiantiles en contra de esa reforma en diversas escuelas.

Compañeros ha llegado la hora de salir a luchar por el proyecto original que dio origen al politécnico, los tres sectores estudiantes, profesores y trabajadores, la UNAM se ha desvinculado del SNB a causa de las movilizaciones de los estudiantes de los CCH's y Preparatorias; es momento de que en cada Vocacional nos organicemos para echar abajo esta reforma en el IPN.

¡CONFORMA TU COMITÉ DE LUCHA Y ASISTE A LA ASAMBLEA! ¡CONTRA EL SISTEMA NACIONAL DE BACHILLERATO! ¡POR UNA EDUCACIÓN PUBLICA CIENTÍFICA Y DE CALIDAD! ¡UNIDOS ORGANIZADOS VENCEREMOS;

Organízate y asiste a la Asamblea General del Politécnico en el que asistirán estudiantes, profesores y trabajadores de distintas escuelas el día 29 ABRIL a las 2:00pm en el Auditorio del edificio 4 de la ESIME Zacatenco, en donde se discutirá a fondo esta reforma y se planteará un plan de acción y de lucha para todo el IPN.

Acude al local estudiantil del IPN, por propaganda y documentos para su difusión, ubicado en la ESIME Zacatenco, tercer piso, salón 1303 o escríbenos a los correos clep_cedep@hotmail.com, clep_cedep@militante.org o háblanos: 044-55-1298-2703, 044-55-38-03-8057

Comité de Lucha Estudiantil del Politécnico
Comité Estudiantil en Defensa de la Educación Pública
Bloque de Delegaciones Democráticas del
IPN, Sección XI

Visita nuestra web www.clepcedep.org Escríbenos: clep cedep@hotmail.com

